

Résumé de la sortie au Palais de la Découverte

La sortie s'est très bien passée. Nous avons commencé par former des groupes, j'étais dans le groupe de M. Charavin.

Puis nous sommes partis ; le trajet jusqu'à la gare n'était pas trop long. Nous sommes montés dans le train. C'était la première fois que je montais dans le train et le métro. Arrivés à Paris nous sommes passés sur le Pont Alexandre III.

Arrivés au Palais de la Découverte nous avons visité en premier lieu les insectes puis l'électrostatique, cela était très impressionnant, nous sommes ensuite allés dans la salle des odeurs il y en avait des bonnes et des mauvaises. Nous sommes partis manger dans un parc alpin. Nous avons continué la visite vers la salle de mathématiques et nous avons parlé du nombre π . Le système solaire était la prochaine salle et après des jeux d'illusions d'optique. Nous avons fini la visite avec l'école des rats où un rat devait faire un labyrinthe.

Ce que j'ai aimé le plus c'est le système solaire.

Ce que j'ai le moins aimé est l'école des rats.

Dylan